

# Leselust wecken

Neu gegründeter „Förderverein Stadtbücherei“ plant viele Aktivitäten

LÜNEN. Um die Stadtbücherei in ihrem Bildungs- und Kulturauftrag zu unterstützen, ist am Dienstag der „Förderverein der Stadtbücherei Lünen“ gegründet worden.

Vorsitzender des Fördervereins ist Klaus Weeber, pensionierter Gymnasiallehrer aus Lünen. Bei der Gründungsversammlung in der Stadtbücherei wurde bereits verschiedene Ideen skizziert, die künftig umgesetzt werden könnten. So möchte der Verein die Freude am Lesen fördern und die Stadtbücherei mit Veranstaltungen in der Öffentlichkeit präsentieren. Denkbar seien etwa Autorenlesungen oder Veranstaltungen, bei denen Lieblingsbücher vorgestellt werden. Auch Menschen in Seniorenheimen oder in Wartezimmern von Arztpraxen könnten mit der Auslage von Büchern zum Lesen begeistert werden.

## Mahnungen per Mail

Engagement sei zudem möglich im Bereich Kostensenkung. So könnte der Förderverein z.B. die Anschaffung eines Computerprogramms unterstützen, das Benachrichtigungen oder Mahnungen via email statt wie bisher auf dem Postweg verschickt. Einen Einfluss auf den Medienbestand der Bücherei soll es seitens des Fördervereins gemäß Satzung nicht geben.

Ideengeber für die Gründung des Vereins sei indirekt der Kulturdezernent Horst Müller-Baß gewesen, der in Hanau bereits einen Förderverein initiiert habe. Auch



Der neue „Förderverein der Stadtbücherei Lünen“ mit Klaus Weeber (r.) als 1. Vorsitzenden möchte die Freude am Lesen unterstützen und die Arbeit der Stadtbücherei ideell sowie materiell fördern.

RN-Foto Beuckelmann

## Der Vorstand

Stellvertretender Vorsitzender: Eberhard Kamm, Schriftführer: Ferdinand Langguth, Schatzmeister: Michael Teichert. Beisitzer: Werner Tischer, Susanne Limena, Volker Mollin und Jochen Otto. Als Beraterin, die nicht dem Vorstand angehört, fungiert Manuela Hauptmann, Leiterin der Stadtbücherei.

SPD-Ratsherr Jochen Otto habe die Idee bereits seit längerem im Kopf gehabt, bemerkte er als einer der Gründungsmitglieder.

Das erste öffentliche Treffen soll am Dienstag, 1. Februar 2011 ab 18 Uhr in der Stadtbücherei stattfinden. Interessierte Gäste, die auch dem Verein beitreten können, sind willkommen. In den nächsten Wochen soll der Förderverein in das Vereinsregister eingetragen werden, um den gemeinnützigen Zusatz „e.V.“ zu führen, steuerbegünstigt zu sein und Spenden annehmen zu dürfen.

Volker Beuckelmann

Anfragen unter Tel. (02306) 23989 oder per e-mail an klaus-weeber@live.de